

GOUVERNEURS DES COLONIES ANGLAISES. Janvier, 1849.

Rapport présenté à la chambre des Communes de tous les Gouverneurs des colonies anglaises et des postes militaires, avec ce qu'ils reçoivent pour salaire.

AMÉRIQUE BRITANNIQUE DU NORD.

Canada. Comte d'Elgin et Kinosh, gouverneur général, nommé le 1er oct. 1846 ; salaire £ 7,000.

Nouvelle-Écosse. Sir J. Harvey, lieutenant-gouverneur, nommé le 18 juin 1846 ; salaire £ 8,000. Lieutenant-général de l'armée, il reçoit aussi £ 691 19 7, comme lieutenant-gouverneur d'Annapolis, et £ 1,164 16 10 comme colonel du 57e régiment d'infanterie.

Nouveau-Brunswick. Sir E. W. Head, lieutenant-gouverneur, nommé le 20 oct. 1847 ; salaire £ 3,000.

Île du Prince Édouard. Sir Donald Campbell, lieutenant-gouverneur, nommé le 20 oct. 1847 ; salaire £ 3,000 et £ 130 pour contingents.

Terre-Neuve. Sir J. G. Lemarchant, lieutenant-gouverneur, nommé le 20 oct. 1847 ; salaire 3,000 et £ 200 pour lumière et chauffage. Reçoit £ 200 5s comme lieutenant-colonel dans l'armée.

Les Bermudes. Le capitaine Elliot, M. R., gouverneur et commandant-en-chef, nommé le 1 oct. 1846 ; salaire £ 2,746, et honoraires au montant de £ 108 5 6 en 1847 ; ne reçoit point de demi-paye pendant son emploi civil.

INDÉS OCCIDENTALES.

La Jamaïque, Sir C. E. Grey, capitaine général et gouverneur-en-chef, nommé le 26 sept. 1846 ; salaire £ 6,000.

Les Îles Turques et Caïcos. Sir F. H. A. Forth, président du conseil du gouvernement, nommé le 21 nov. 1848 ; salaire £ 900.

Honduras. Sir C. St. John Fancourt, surintendant, nommé le 24 sept. 1842 ; salaire £ 900.

La Barbade et les Îles du Vent. Sir W. Colebrook, gouverneur et commandant-en-chef, nommé le 12 août 1848 ; salaire £ 4,000 ; colonel de l'artillerie et recevant comme tel 18s 1d par jour.

Bahamas. Sir J. Gregory, gouverneur et commandant-en-chef, nommé le 9 janvier 1849 ; salaire £ 2,000.

St. Vincent. J. Campbell, lieutenant-gouverneur, nommé le 9 juin, 1845 ; salaire £ 1,300 et honoraires £ 129 12.

Grenade. Sir K. B. Hamilton, lieutenant-gouverneur, nommé le 13 janvier 1846 ; salaire £ 1,300 et honoraires £ 94 2 7.

Tobago. Major L. Graeme, lieutenant-gouverneur, nommé le 2 juin, 1845 ; salaire £ 1,300 ; honoraires £ 3 ; ne reçoit pas de demi-paye pendant son emploi civil.

Sto. Lucie. Sir C. H. Darling, lieutenant-gouverneur, nommé le 9 déc. 1847 ; salaire £ 1,900.

Antigua et Des-cous-le-Vent. Sir J. M. Higginson, gouverneur et commandant-en-chef, nommé le 26 juin, 1847 ; salaire £ 2,000.

Mont Serrat. Sir E. D. Baynes, administrateur du gouvernement, nommé le 10 mai, 1841 ; salaire £ 500 et honoraires £ 511 2.

St. Christophe. Sir R. J. Mackintosh, lieutenant-gouverneur, nommé le 12 mars 1837 ; salaire £ 1,300, et honoraires £ 49 5 3.

Nevis. Sir W. Shortland, administrateur du gouvernement, nommé le 8 août, 1845 ; salaire £ 500, et honoraires £ 35 14 3.

Les Îles Vierges. Sir E. D. Hay, administrateur du gouvernement, nommé le 18 février 1839 ; salaire £ 800, et honoraires £ 44 18 6.

St. Dominique. Lieutenant-gouverneur-lieutenant, colonel G. Macdonald, nommé le 11 décembre 1844 ; salaire £ 1,300 et honoraires £ 86 12 10, ne reçoit pas de demi-paye pendant son emploi civil.

Guiane. Sir Henry Barkley, gouverneur et commandant-en-chef, nommé le 9 janvier 1849 ; salaire £ 5,000.

Trinidad. Lord Harris, gouverneur et commandant-en-chef, nommé le 14 novembre 1846 ; salaire £ 3,500.

(à continuer.)

Les États-Unis doivent consacrer cette année £ 671,000 pour conserver et réparer les fortifications militaires de l'Union, ou pour en construire de nouvelles.

EXTRAIT DU Journal des Jésuites.

Le 4 (Avril 1652) mourut, sur les 8 heures du soir, la mère Marie de St. Joseph, Assistante des Ursulines. Le lendemain, elle fut enterrée, après la Grande Messe, qui se dit à 10 heures, par le P. Hiérome Lallement, Mr. Vignal servant de Diacre et Mr. de l'Isle Sous-Diacre. Quatre de nos PP. y assistèrent en surplus : les PP. Mercier, Chastelin, La Place et Poncelet. Après l'Évangile, le P. Lallement y fit une espèce de sermon. Mr. le Gouverneur y assista et multi. alii.

(a) La Mère MARIÉ DE ST. JOSEPH, que la Nouvelle-France, qui l'a possédée peu de temps, regarde comme un de ses anges tutélaires, dit le P. Charlevoix, fut une des trois premières religieuses Ursulines qui virent en 1639, sous la conduite de Mme. de la Peltre, fonder à Québec le couvent de ce nom.

PAGE 1000. Il y eut difficulté pour le pain bénit que donnait Mr. le gouverneur, (a) le prétendant présenter à l'ordinaire avec tambour, etc. et Mgr. l'Évêque ne voulant pas le souffrir ; la chose fut accordée de la sorte que le pain bénit serait porté devant le service et reporté, afin que le service ne fût point interrompu.

(a) Le vicomte d'Argenson.

—00—

LE DUEL DÉFENDU.

Le Président Taylor et son ministère ont décidé que tout officier de l'armée et de la marine, et toute personne liée au service civil du gouvernement, perdra sa place s'il prend part à un duel. On dit que le Président a fait la remarque qu'il a été 40 ans dans l'armée sans se battre en duel, et que le polisson qui insulte un gentilhomme ne vaut pas la poudre qui lui flamberait la cervelle, quand même ce ne serait pas un crime de le tuer.

☉

EPIGRAMME.

Colas est mort de maladie,
Tu veux que je plaigne son sort ;
Que diable veux-tu que j'en dise ?
Colas vivait, Colas est mort.

☛

Ephémérides.

12 Avril.—Mgr. de Laval donne tous ses biens au Séminaire de Québec, 1688. Mort de Bossuet, 1704.

13 Avril.—George IV sanctionne le bill pour l'émancipation des catholiques, 1829. Fondation de l'Hôpital-Général de Montréal, 1694.

14.—Chemplain part de Honfleur, pour son premier voyage au Canada, 1608.

15.—Mort du Tasse, à Rome, 1585.

16.—La duchesse d'Aiguillon fonde l'Hôtel-Dieu de Québec, 1637. Second voyage de Cartier. Il monte à Montréal 1535. Vicariat apostolique de la Rivière-Rouge, 1844.

17.—Mort de Franklin, 1790.

18.—1er. papier-nouvelle en Amérique, 1704. Le pape Jules II pose la première pierre de l'église Saint-Pierre de Rome, 1506.

19.—Bataille de Lexington, 1775. Mort de Mgr. Lartigue, 1840.

CONDITIONS DE CE JOURNAL.

L'Abécille paraît, autant que possible, une fois par semaine, pendant la durée de l'année scolaire. Le prix de l'abonnement est de 2s. 6d. par année, payé d'avance par moitié : la première moitié, à la rentrée des classes, la seconde, au commencement de l'année. Les Pensionnaires s'abonnent au bureau de l'Abécille, et les externes, chez MM. Thomas Hamel et Adolphe Legaré.

Le rédacteur est Dominique Roeder.